

*Silvio Rodríguez a remercié la
Colombie pour l'invitation et a
exclu sa présentation*



Bogotá, 2 avril (RHC) L'auteur-compositeur-interprète cubain Silvio Rodríguez a remercié l'invitation à donner un concert en Colombie faite par le ministre de la Culture, des Arts et de la Connaissance Juan David Correa, mais a exclu la possibilité de se produire sur scène.

"Je me sens très honoré par l'invitation que vous m'adressez à faire un concert en Colombie, un pays de Notre Amérique dont j'ai de profonds souvenirs", a déclaré le musicien dans son message de réponse

publié aujourd'hui.

Cependant, il a allégué qu'il n'avait pas fait de présentations depuis longtemps et qu'il travaillait actuellement dans le studio d'enregistrement, où il travaillait sur des travaux en attente.

"Ne doutez pas que je tiendrai compte de votre invitation, qui transmet également les vœux du président (Gustavo) Petro et du peuple colombien", a ajouté le représentant du Mouvement Nueva Trova de Cuba.

Dans sa lettre d'invitation, envoyée en mars dernier, Correa a déclaré à l'auteur-compositeur-interprète que la Colombie vivait un changement sans précédent dans son histoire.

Il a commenté qu'une partie de sa tâche en tant que ministre consistait à « proposer des espaces collectifs qui redéfinissent nos expériences ataviques et nous permettent, à travers des symboles, de croire qu'il est possible de vaincre la peur et d'embrasser l'espoir d'une société capable de surmonter l'idée. de vengeance.

« Des millions de Colombiens ont grandi avec leurs chansons, comme vous avez pu le constater lors de vos visites dans notre pays », a-t-il déclaré dans sa lettre.

Après avoir pris connaissance de l'invitation, des centaines d'internautes colombiens ont rejoint l'appel.

Les images de Rodríguez, les paroles de ses chansons et des fragments de ses performances les plus emblématiques se sont multipliés sur les réseaux sociaux jusqu'à ce que le nom du troubadour devienne un sujet d'actualité. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/351228-silvio-rodriguez-a-remercie-la-colombie-pour-linvitation-et-a-exclu-sa-presentation>



Radio Habana Cuba